



Makan Siang Seru Sonakshi Sinha dan Zaheer Iqbal dengan Tawa-Tawa

Description

Sonakshi Sinha dan Zaheer Iqbal membagikan momen dari “lunch date” mereka di Instagram. Zaheer Iqbal memposting video di mana Sonakshi terlihat tertawa terbahak-bahak sambil menikmati makanan. Dia menulis, “Dia ingin marah padaku tapi aku justru membuatnya tertawa. #IYKYK.” Aktris tersebut juga mengunggah ulang video tersebut dengan menulis, “Guts.” Pasangan ini juga membagikan foto cermin selfie mereka dan menulis, “Hari yang indah.” Sonakshi Sinha dan Zaheer Iqbal, yang mulai pacaran pada tahun 2017, mendaftarkan pernikahan mereka bulan lalu dengan mengundang keluarga dan teman dekat saja.

Pernikahan Sonakshi Sinha dan Zaheer Iqbal

Sonakshi Sinha membuat debut Bollywood-nya dengan film Dabangg pada tahun 2010 dan juga membintangi dua film seri Dabangg bersama Salman Khan. Selain itu, ia juga tampil dalam beberapa film lain seperti Rowdy Rathore, Holiday: A Soldier Is Never Off Duty, Bhuj: The Pride Of India, dan lainnya. Sejak tahun 2017, Sonakshi Sinha berpacaran dengan Zaheer Iqbal yang juga menjadi lawan mainnya dalam film Double XL tahun 2022.

Debut di Dunia Digital dan Proyek Mendatang

Sonakshi Sinha juga debut di dunia digital dengan Dahaad tahun lalu dan baru-baru ini membintangi Heeramandi karya Sanjay Leela Bhansali. Proyek mendatangnya termasuk film horor komedi Kakuda bersama Riteish Deshmukh dan Saqib Saleem yang akan tayang perdana di ZEE5 pada 12 Juli. Dengan berbagai peran yang telah dia garap dalam karirnya, Sonakshi Sinha tetap menjadi salah satu aktris papan atas Bollywood yang selalu dinantikan karyanya.

Kehidupan Pribadi dan Karir Selanjutnya

Sonakshi Sinha dan Zaheer Iqbal menunjukkan kedekatan mereka melalui berbagai postingan di media sosial yang disambut dengan hangat oleh para penggemar. Dengan pernikahan mereka bulan lalu, keduanya siap melangkah ke babak baru dalam kehidupan masing-masing sambil tetap fokus pada karir aktingnya. Sonakshi Sinha terus menunjukkan bakat aktingnya dalam berbagai genre film dari aksi hingga komedi, tetap membuktikan dirinya sebagai salah satu bintang yang diperhitungkan di industri film Bollywood.

Ringkasan

Sonakshi Sinha dan Zaheer Iqbal membagikan momen dari kencan makan siang mereka di Instagram. Mereka terlihat bahagia dalam video yang diposting oleh Zaheer. Bagaimana pendapat kamu tentang cara Zaheer membuat Sonakshi tertawa? Apakah kamu suka foto pernikahan mereka? Jangan ragu untuk berbagi pendapat dan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark